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8   ⽉度⾏事

●字国場⼀斑
 ボウリング⼤会 

●五⽉ウマチー

●⽊会
 グラウンドゴルフ⼤会

●⼦の⽅(祠)
完成報告の拝み

●国場集落
 夜のサガリバナ観賞会

●真和志第五⺠児協
 講演会

▼１ ６ 日(木)　学事奨励会

▼２４日(金)　旧盆エイサー

 「ＮＰＯ法人 おきなわ環境クラブ」主催

国場集落 夜のサガリバナ観賞会　開催

本観賞会は平成11年か

ら、⾃然、環境を⽣かし

た地域づくり活動の⼀環

として開催されている。

当⽇はコープこくば店裏

の駐⾞場に参加者25名が

集合した。例年だと１班

(前ヌ溝)のサキシマスオ

ウノキからはじまり、１

班(花城)と２班(⼆男⼤嶺

ヌ前)のサガリバナを専⾨

ガイドと共に観賞するの

だが、今年は開花状況

の都合によりコースを

変更し仲井真まで⾜を

延ばした。⼤嶺邸では

スミ⼦さんがサガリバ

ナ の 国 場 で の 呼 び 名

「ジンカーキー」の由

来を説明し、参加者は

興味深く聞き⼊ってい

た。⼤嶺邸では例年通

りサーターアンダギー

や飲み物が振るまわれ

 字国場一班

毎年恒例のボウリング大会　開催

るなど、笑顔の絶えない

観 賞 会 で あ っ た 。  

⼤嶺様のもてなしに感謝

いたします。ありがとう

ございました。

去る６⽉24⽇(⽇)午後

２時より⼩禄ボウリング

場において開催された。

各家族から⼦や孫、親類

など24⼈が参加した。年

１回のこの⼤会は、普段

は顔を合わせる機会が少

な い １ 班 の 皆 さ ん が コ

ミュニケーションをはか

り、和気あいあいと懇親

 真和志第五民生委員児童委員協議会

講演会　開催

去 る ７ ⽉ ６ ⽇ (⾦ )、

「ＮＰＯ法⼈ 介護と福祉

の調査機関おきなわ」の

盛根秀⼦副理事⻑を講師

に迎え、⾃治会２階ホー

ルにおいて開催された。 

2025年には６⼈に１⼈

が75歳以上に、３⼈に１

⼈が65歳以上の⾼齢化社

会を迎え、医療費と介護

費の増⼤は必然になると

⾔われている。それを踏

まえた今後の⾼齢者施設

の在り⽅などについて

話された。また、那覇

市の包括センター18カ

所、介護施設事業所(⽼

⼈ホーム、介護⽼⼈保

健施設、医療型医療施

設、特定介護施設等その

他施設)について取り上げ、

説明された。真和志第五

⺠⽣委員児童委員の地域

⽀援活動への今後の取り

組みが期待される。

を深める⾏事である。

成績発表、表彰式では

順位にこだわらず、く

じ引きにより賞品の授

与が⾏われ、当たりく

じに歓喜する参加者の

姿が⾒られた。懇親会

では会員家族同⼠が親

睦を深め合った。感動

と喜びの分かち合いで

⼤変意義のある素晴らし

い⼤会であった。

※旧暦７月１４日

  国場には３大サガリバナがあります。

  　① １班（花城）

  　② ２班（二男大嶺ヌ前）

  　③ ４班（二男宮里小ヌ前）

  国場のシンボルツリーとして

  大事に育てて行きたいものです。



去る６⽉30⽇(⼟)、上

ヌ⽑でのグラウンドゴル

フ⼤会(定例会)が開催さ

れた。         

昨年10⽉以来、慰霊之塔

建設⼯事で上之⽑の使⽤

を中断していたが、６⽉

に慰霊之塔および⼦の⽅

(祠)の整備が完了し、使

⽤再開となった。久々

の上之⽑は多少環境の

変化が感じられた事だ

ろう。参加者は20名程

で、台⾵７号の影響で

⼩⾬も降ったが和気あ

いあいでプレーを楽し

んでいた。終了後はバーベ

キューを賞味しながら賞品

授与を⾏い、談笑しながら

懇親会へと移った。   

⽊会の皆様⽅には今後もグ

ラウンドゴルフを楽しみな

がら上之⽑の環境整備にご

協⼒をお願い致したい。

６⽉28⽇(⽊)、恒例の五

⽉ウマチーの拝み(祈願

祭)が執り⾏われた。   

神様に稲の初穂をお供えし

豊年、豊作、区⺠の無病息

災、各ちねーの繫盛を祈願
する⾏事である。当⽇は早

朝から執⾏部と⼥性部の皆

様によりウンサクとウブク、

お供え⽤料理を作って頂い

た。午前中は城間⾨中や村

の各御井を、⾃治会関係者

と共に城間鉄男⽒が拝んだ。

午後は⾃治会からのお供え

物（ウマチー供え⼀式）を

携えて城間の拝殿(観⾳

様)にお供えし、城間鉄男

⽒と各⾨中の⽅々と共に拝

みに⼊った。城間の拝みを

終え、前ヌ御嶽(ウガン)で

は各⾨中と⾃治会が別々に

拝み、その後ウサンデーを

賞味した。続いて城間家の

村⽴ち(祠)ではビンシー、

 旧暦 5月15日

五月ウマチー

ウンサクで拝んだ。最

後は登野城の御嶽を訪

れ、唐御殿に⾃治会か

らのお供えをしたあと、

諸々神様への拝みを２

回(２ヶ所)に分けて⾏っ

た。拝みを終え、ウマ

チー料理や振る舞い酒

などウサンデーを頂き、

全⽇程を終了した。  

ウマチー拝みを先導して

頂いた城間鉄男⽒、あり

がとうございました。そ

して、ウマチー⾏事の諸

準備を⼿伝って下さった

⼥性部の皆様⽅はじめ評

議員、監査役、⼀般参加

者の⽅々に感謝申し上げ

ます。ありがとうござい

ました。

 上ヌ毛開催

木会グラウンドゴルフ大会

７⽉８⽇(⽇)、⼦の⽅

(祠)の完成に伴い、要が

けの拝みを執り⾏った。

上ヌ⽑の⼦の⽅の位置は

国場部落のクサティムイ

にあり、その地域の歴史

と発展を⾒守ってくれた

拝み所である。お供え物

を供えて⼦の⽅神様、⻩

⾦神様への完成報告(要が

け)の拝みを渡嘉敷光助

さんに執り⾏って頂い

た。拝みの後は、お供

え物をウサンデーして

ご当地より⾒下ろす国

場地域や国場川の景観

を称賛しつつ皆が昔の

原⾵景に思いを馳せて、

数々の談話も展開され

た事だろう。     

当拝みに参加して頂きまし

た建設委員および評議員、

その他の皆様⽅、ありがと

うございました。

 子の方(祠)

完成報告の拝み


